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Mündliche Anfrage

Barrierefreiheit in Neuköllner Schulen

Ich frage das Bezirksamt:

1. In welchen Schulen im Bezirk Neukölln ist ein barrierefreier Zugang derzeit nicht gewährleistet?

2. Aus welchen Gründen ist ein barrierefreier Zugang in den betroffenen Schulen nicht gewährleistet?

Berlin-Neukölln, den 18.03.2024 AfD, Herr Hohmann, Christian
(Antragsteller, Fragesteller bzw. Berichterstatter)

Abstimmungsverhalten: CDU SPD Grüne Die Linke AfD
☐ über Konsensliste JA ☐ ☐ ☐ ☐ ☐
☐ Einstimmig NEIN ☐ ☐ ☐ ☐ ☐

ENTH. ☐ ☐ ☐ ☐ ☐
Ergebnis:
☐ beschlossen mit Änderung ☐ Kenntnis genommen ☐ abgelehnt ☐ gewählt
☐ zurückgezogen ☐ vertagt ☐ gegenstandslos
☐ überwiesen in den Ausschuss für (federführend)
☐ zusätzlich in den Ausschuss für 
☒ beantwortet ☐ schriftlich
☐ GB I/BzBm ☒ GB II/BiKuSport ☐ GB III/Ord ☐ GB IV/StadtUmVer ☐ GB V/SozGes ☐ GB VI/Jug



Geschäftsbereich Bildung, Kultur und Sport 20.03.2024 

BiKuSport Dez 2230 

 

 

Bezirksverordnetenvorsteher o.V.i.A. Sitzung am : 20.03.2024 

 Lfd. Nr. : 9.5 

 Drs. Nr. : 1249/XXI 

nachrichtlich den Fraktionen schriftlich :  

der CDU, SPD, Grüne, LINKE, AfD 

 

 

Beantwortung der Mündlichen Anfrage 
 

 Barrierefreiheit in Neuköllner Schulen 

 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Herr Hohmann, 

 

das Bezirksamt beantwortet Ihre mündliche Anfrage wie folgt: 

 

Zu 1. und 2.: 

Weder beim Fachbereich Objektmanagement noch im Schul- und Sportamt wird eine Liste 

nicht barrierefreier Schulen vorgehalten, zumal die Barrierefreiheit der einzelnen Schulen auf-

grund von Bau- und Sanierungsmaßnahmen auch Änderungen unterworfen sein kann. In der 

Kürze der für die Beantwortung einer mündlichen Anfrage zur Verfügung stehenden Zeit ließ 

sich leider keine aktuelle Übersicht herstellen. 

 

 

 Es gilt das gesprochene Wort! 

 

 

Karin Korte 

Bezirksstadträtin 
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